

Mantan Kepala Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP2KBP3A) Kabupaten Kediri Dede Sujana, S.Sos. M.Si. terpilih menjadi Sekretaris Daerah Kabupaten Kediri yang baru. Ia terpilih melalui serangkaian proses seleksi dan telah dilantik langsung oleh Bupati Kediri. Dede Sujana menggantikan posisi Sekda sebelumnya yang telah memasuki masa purna tugas, yaitu Supoyo, SH. MSi.



Sekda Dede Sujana, S.Sos, M.Si membuka diri dan menjalin kedekatan komunikasi dengan berbagai lapisan masyarakat, termasuk kalangan jurnalis. Pernyataan tersebut disampaikannya dalam acara sarasehan bersama awak media dan jurnalis di Rumah Makan Leko di Kota Kediri (11/12). Didampingi oleh Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Kediri, Krisna Setiawan, S.AP, M.Si.

Terkait dengan jalinan komunikasi, Dede Sujana sangat membuka diri. Tetapi ia berharap rekan

media menyadari tugas dan tanggung jawabnya sebagai Sekda. Sehingga, ada kalanya ia tidak dapat melayani satu per satu atau secara bersamaan. Bila ada halangan, ada fungsi Dinas Kominfo yang dapat menjadi jembatan informasi kepada wartawan yang membutuhkan klarifikasi pemberitaan.



"Terkait bagaimana berkomunikasi dengan kawan-kawan awak media, kami harapkan untuk saling mengisi. Hal-hal apa saja terkait dengan informasi yang perlu untuk diklarifikasi, dalam rangka mempererat tali silaturahmi," tuturnya.

"Pertemuan ini menjadi bukti bahwa Bapak Sekda memiliki perhatian khusus terhadap kawan-kawan semua. Melalui pertemuan ini kami berharap ada masukan dan saran dari

kawan-kawan media untuk kami dan Sekda dalam rangka menjalin sinergitas yang baik. Tentunya sinergitas yang dua arah," imbuh Krisna Setiawan.



Acara yang dikemas dalam bincang santai ini berlanjut dengan tanya jawab dan masukan guna mewujudkan komunikasi dua arah antara Sekda dengan para awak media. Bekti, salah satu wartawan menyampaikan rasa terima kasih, karena bisa bertemu dan menyampaikan pendapat kepada Sekda Kabupaten Kediri yang baru dan berharap komunikasi seperti ini dapat terus terjalin.

Perlu diketahui, Dede Sujana bukan warga asli Kediri. Akan tetapi pengabdianya kepada Kabupaten Kediri sudah lama dan tidak perlu diragukan lagi. Hampir semua perjalanan

karirnya berada di Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda). Oleh sebab itu Dede Sujana mahir dalam bidang perencanaan. (Kominfo/fz,tj,wk)